
池田町教育委員会 ２月定例会の概要 

 

 

日   時   令和４年２月 24日（（木）） 午後３時～午後５時 35分 

場   所   教育会館２階会議室 

出 席 者 

 委員     小澤教育長職務代理者、森泉委員、松澤委員、後藤委員 

 欠席委員  無 

事務局 学校保育課長、学校保育課長補佐、学校保育係長、池田保育園長、池田児童

クラブ長、生涯学習課長、総合体育館長、学校支援コーディネーター、学校

教育指導員、創造館長 

 書記  学校保育係長 

 傍聴  無 

 

 

１ 教育長職務代理者あいさつ 

   寒い日が続いているが、ようやく春めいてきた感じがする。次回定例会が行われる

ときは小中学校の卒業式は終了している。コロナの状況が不透明だが、イベント等が

スムーズに行われるように願っている。 

 

２ 報告（各係等から） 

■学校 

・１月６日 池田小３学期始業式・高瀬中後期後半開始 

      県中スケート大会（～７日） 

   ７日 会染小３学期始業式 

   ８日 アンコン安曇野大会（テープ審査） 

   13日 高瀬中新入生説明会 

   20日 ５校園合同研修会③（ZOOMミーティング） 

      伏木先生ご指導 

   24日 校園長会 

25日 会染小来入児保護者会 

   27日 池田小来入児保護者会 

   29日 全中スケート大会（～２/１） 

・２月１日 全中スキー大会（～２/４） 

   ８日 公立前期選抜 

   10日 連携担当主任部会⑥ 

   16日 公立前期選抜発表 

 



 － 小学校手洗い場等の自動水栓購入事業。会染小が 2 月上旬に購入と設置が完了し

た。現在、池田小で設置が進められている。3月上旬に購入・設置がともに完了する

見込み。  

 

■認定こども園 

・１月 25日  池田保 一日入園   ・30分毎にグループで(１グループ５名) 

１月 26日  会染保 一日入園   ・園長、主任５名で面接を行う。 

・１月 28日  入園及び在園児審査員会 

・２月 ３日  節分のため豆まき 豆を食べることは、３歳以上児年の数のみ。 

クラス毎で行う。 

 

■池田児童クラブ・会染児童センター 

・１月１４日 職員研修（池田児童クラブ職員、池田放課後子ども教室職員） 

       ※新型コロナウイルス感染拡大により中止 

・１月２６日～３月６日 放課後子ども教室閉館 

・１月２７日～３月６日 会染児童センター閉館※放課後の受け入れは行う 

・２月１６日～１８日  池田児童クラブ閉館 

 

■文化財・記念館 

・新型コロナ感染拡大の状況から１月２７日（木）から３月６日（日）まで休館 

・令和３年度大人・子どもがつくる詩・短歌・俳句 

  応募数 640 作品 

内訳）池田小学校 186 作品 会染小学校 214 作品  

高瀬中学校 197 作品 大人の部(14人) 43 作品 

   

－ 昨年度と比較して応募状況。 － 昨年度応募総数は 613 であり、今年は増加し

ている。 

 

■公民館  特になし 

 

■図書館 

・１月 17日～27日 蔵書点検作業により休館 

・１月 28日～ 予約貸出サービス開始（臨時休館時における図書館サービスとして） 

 

■クラフトパーク 

公園 

・１月 15日 第２キューピクル漏電警報～休憩施設内の電気器具不良判明、撤去。 

・２月２日 休憩施設（臣喰館）のキツツキによる壁穴被害を修繕。 



 

■総合体育館 特になし 

 

３ ３月の行事予定 

 ・行事計画一覧表により各係長等から説明があった 

 

４ 議事 

議案第 1号 令和３年度一般会計補正予算及び令和４年度一般会計予算について 

       → 各課長等より説明。 － 中学校で不登校支援をしている清水先生

の来年度の処遇は。 － 各校の ICT の支援等を専任でやっていただく

予定。 － 塩カルの除草剤としての効果はあるのか。 － 今年度、池

田小で実験的に行ったが効果はみられる。コスト的にも優れている。各

校で、グリホサート系の除草剤は極力使用していない状況であるが、機

械や手作業で除草が難しい一部の場所で塩カルを使用することになる。

正しい使い方はもちろん、効果的な方法を今後考えていきたい。 － 交

流センターに設置予定の遊具は。 － 事業費 3,000 万円を計上してい

る。事業費が高いという声もいただいているが、各方面から設置を望む

声がある。 － 内容を精査しろということか。 － プロポーザル方

式を考えている。いい提案があると期待している。 － 遊具に 3,000万

かかるというよりは、かえでの広場の整備、遊び場としてトータルこの

くらいかかるんだという考えで良いのでは。 － 町民が楽しめる内容

にしてほしい。 

       異議なく承認された。 

 

議案第２号 池田町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一 

部を改正する条例の制定について 

→ 学校課長補佐より説明。 － このような施設が導入されたときの 

対応と考えてよいか。 － そのとおりである。 

異議なく承認された。 

 

議案第３号 池田町第２号会計年度任用職員の職務の級及び号俸の決定に関する規則

の一部を改正する規則の制定について 

→ 学校課長補佐より説明。 － 国からの交付金は今後も続くのか。  

－ 令和４年度９月までは国交付金、それ以降は交付税措置とされてい

る。報酬がアップしたまま継続できればよい。 

 

５ 協議事項 

（１）会染保育園の方向性について 



→ 学校課長補佐より説明。現地建て替え、池田保育園に統合の２つの方法の提案 

となる。最終答申として３月議会に提出したい。今後、意見交換等をさらに重ねな

がら令和５年度に方向性を決定、令和８年度から新しい環境でのスタートというス

ケジュールとなる。 

－ 町民の関心が高い。 － 池田と会染で地区に温度差がある。 － 答申案は

１案に絞ったほうがいい。先延ばしのようである。 － モヤモヤ感が残っている。 

－  少子化対策に対する判断となる。メリット、デメリットがある中で、少子化

という課題を軸に議論することになる。 － 北保育園と池田保育園が統合した経

緯も振り返ってみてはどうか。 － 池田町の子どもの未来につながるよう、課題

を解決していく必要がある。 

 

（２）令和３年度 池田町こどもの学び塾【報告】等について 

   学校支援コーディネーターより説明があった。 

 

（３）北アルプス展望美術館に関する町民アンケート集計結果について 

   生涯学習課長より説明。美術館を残してほしいという声が多かった。 

   － アンケート実施が唐突だった。 － アンケートを取ることにより関心も生ま

れてくる。 － これを機会に美術館がいい方向に変化することを期待している。 

－ 色々なアイデアをいただきたい。 － 美術館に対する敷居を下げたほうがい

い。 － 安定的な収入を得るような新たな企画も必要と思う。 

 

６ 後援依頼について 

   今月の申請は無しである。 

 

７ その他 

（１）令和４年度池田町教育委員会事務局組織について 

    学校保育係長より説明。現行の２課はそのままであるが、文化財保護推進室が無

くなり学校保育係の事務分掌に統合。クラフトパーク係が無くなり、公園・スポー

ツ係を新設。総合体育館業務等を引き継ぐかたちになる。多目的研修センター施設

に関することも含まれる。 

 

（２）県招地教委連絡会及び令和４年度校長会との懇談会開催について 

    県招地３月１日（火）  校長会との懇談会 10月 11日（火）職務代理者出席 

 

（３）令和４年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会（栃木大会） 

について  ５月 27日（金）～５月 28日（土）①～③案の中から日程を決定 

 

（４）令和３年度卒業式・卒園式  令和４年度入学式・入園式の日程について 



   学校教育指導員から説明があった。 

  

８ 閉会 


